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Поздравляем с профессиональ-
ным праздником работников органи-
заций сферы дорожного хозяйства!

Содержание и качественное об-
служивание автодорог, независимо
от времени года и погодных условий,
- это обеспечение безопасности дви-
жения транспорта, залог эффектив-
ного решения ключевых социально-
экономических вопросов региональ-
ного и федерального значения.

От работы дорожников во многом
зависит своевременность пасса-
жирских и грузоперевозок, рост тем-
пов промышленного производства,
развитие общественной инфраструк-
туры и создание комфортных усло-
вий для жизни людей.

Уверены, что профессионализм и
трудолюбие работников отрасли по-
зволят уверенно решать все постав-
ленные задачи.

Благодарим за труд и желаем ус-
пехов, благополучия, крепкого здо-
ровья, твердой уверенности в буду-
щем!

И.Г. АЛЧИНОВ,
исполняющий обязанности

главы города

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"

15 октября - День
работников дорожного

хозяйства

В РАМКАХ рубрики Муниципального центра управления
#ВстречиПоСредам исполняющий обязанности главы города
Игорь Алчинов посетил Центр диагностики и реабилитации.
Директор и главный врач учреждения Андрей Михайлин по-
знакомил посетителей с деятельностью центра и показал каби-
неты, оснащенные современным оборудованием.

Центр начал свою работу в 2017 году, получив грантовую
поддержку из средств окружного и муниципального бюджетов.
Все последующие годы центр активно развивался, расширяя
спектр предоставляемых услуг. Параллельно команда специа-
листов учреждения занималась научной деятельностью и раз-
работкой медоборудования. Центр диагностики и реабилита-
ции неоднократно получал поддержку администрации города в
виде субсидий на приобретение аппаратов. Сейчас здесь про-
водят не только диагностику, но также предоставляют практи-
чески все виды реабилитации для пациентов с заболеванием
опорно-двигательной системы, центральной нервной системы
и периферических нервов.

Одно из самых важных достижений центра в 2023 году -
создание действующего макета физиотерапевтического аппа-
рата электротерапии, который был презентован в Технопарке в
Ханты-Мансийске. Как объяснил главный врач учреждения Ан-
дрей Михайлин, в аппарате объединены все существующие в
медицине лечебные токи среднего и низкого диапазона. В ру-

В Центре диагностики и реабилитации

#ÂÑÒÐÅ×ÈÏÎÑÐÅÄÀÌ

ках опытного врача-реабилитолога прибор поможет быстрее вос-
становить поврежденный организм и функциональное состоя-
ние пациента.

Сейчас команда создателей во главе с Андреем Михайли-
ным совместно с российскими компаниями-производителями
готовит пять опытных образцов прибора, который должен будет
пройти государственную регистрацию. Дальше многофункцио-
нальный аппарат уже смогут предложить потребителям: госу-
дарственным и частным медучреждениям, санаториям и про-
филакториям.

- Считаю очень важным, что в нашем городе функционирует
такой центр. Здесь пациенты могут получить квалифицирован-
ную помощь и воспользоваться медицинскими услугами высо-
кого уровня. Кроме того, Центр диагностики и реабилитации
присоединился к проекту "Zабота", который инициировала
партия "Единая Россия". Участники СВО и их семьи, получив-
шие дисконтную карту "Zабота", имеют дополнительные скид-
ки на товары и услуги у предпринимателей-участников проекта.
Центр диагностики и реабилитации предоставил защитникам
скидку в 15% на все виды услуг. Отдельная благодарность кли-
нике за помощь нашим военнослужащим в восстановлении пос-
ле травм. Команда центра нацелена на результат, это становит-
ся очевидным после посещения, - подвел итог встречи Игорь
Алчинов.

"ЕДИНАЯ Россия" дала старт Всерос-
сийскому конкурсу к юбилею Конституции
РФ - "30 лет Конституции России - про-
верь себя!", который пройдет до 25 нояб-
ря на сайте constitution.er.ru. Принять уча-
стие в нём могут все желающие старше
восемнадцати лет.

Призовой фонд викторины составля-
ет 1,5 млн рублей. Победителями могут
стать 10 человек. За десять минут пред-
лагается ответить на 10 вопросов об ос-
новах государственного документа. Сис-
тема выбирает их случайным образом.

Победителей определят из числа тех,
кто правильно ответил на все вопросы за
максимально короткое время. Их ждут цен-
ные призы, а все остальные участники,
прошедшие тест, получат электронный
сертификат.

Итоги онлайн-конкурса подведут до 30
ноября, награждение победителей состо-
ится в декабре. Пройти тестирование
можно на сайте: constitution.er.ru.

К юбилею
Конституции РФ

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

Реализуем идеи вместе

ÆÅÍÑÊÎÅ ÄÂÈÆÅÍÈÅ

ЕЛЕНА Мошковская - одна из участниц женского движения
"Инициатива". Более трех лет Елена работает в Школе искусств
им. А.М. Кузьмина, из них последние полгода - заместителем
директора по комплексной безопасности. Сегодня главная обя-
занность девушки - это обеспечить безопасные и комфортные
условия для сотрудников и обучающихся.

- Почему Вы стали участницей женского движения "Ини-
циатива"?

- В женское движение "Инициатива" меня пригласила Оль-
га Луткова, наш главный идейный организатор. Думаю, это по-
тому, что я достаточно активная девушка и опытный лидер. На
протяжении восьми лет руководила общественной организа-
цией правоохранительной направленности "Народная дружи-

на". Помимо этого, я всегда с большим удовольствием прини-
маю участие во всех городских мероприятиях, иногда и сама
бываю их инициатором. В общественно-политической жизни
Мегиона также проявляю себя, поскольку являюсь секретарем
первичного отделения партии "Единая Россия" и членом поли-
тического совета города.

Для себя придерживаюсь одного важного принципа - если у
меня есть определённый ресурс, то я должна его распростра-
нять и пускать во благо окружающих. Могу помочь - помогаю.
Будь то доброе слово, дело или даже мотивационный "пинок". В
последнем я прямо мастер! Стараюсь просто быть полезной!
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Вообще, искренне помогающий человек
не должен думать о какой-либо выгоде или
возмездности. Но у меня есть чёткое убежде-
ние, что сегодня помогу я, а завтра кто-то
точно так же поможет моим детям, родите-
лям, бабушке с дедушкой и близким друзьям.

- Какие задачи ставит перед со-
бой женское движение?

- Женщины, объединённые общей це-
лью, - это колоссальная движущая сила. Если
мы вознамерились что-то сделать, то, будь-
те уверены, мы этого добьёмся! Я рада, что в
нашем городе есть такие сообщества заин-
тересованных людей. Хотелось бы, чтобы нас
было больше. Я смотрю на участниц движе-
ния как на наставниц, перенимаю их опыт,
узнаю много нового. Благодаря этому смот-
ришь на каждодневные вещи под другим уг-
лом.

У каждой из нас была потребность в
объединении, какие-то задумки и меропри-
ятия. И в сообществе таких разных, но уни-
кальных личностей действительно можно
достичь многого. Девушки приходят со сво-
ими идеями, и каждую мы готовы выслушать
и поддержать, направить.

В ходе мозговых штурмов часто появля-
ется прекрасный проект, который будет по-
лезен в нашем городе. Как пример из пос-
леднего, участницы движения подключи-
лись к "Мега Нации", организованной Пати-
мат Азизовой. На протяжении всего проекта
мы старались всячески поддержать её. На
гала-концерте, где выступали ребята с твор-
ческими номерами, я была в членах жюри, и
в глазах стояли слёзы счастья. Потому что
смотрела на этих детей, которые вкладыва-
ли в номера всю душу, и думала: "А ведь они
все такие разные, уникальные. Но они вме-
сте, вне зависимости от возраста и нацио-
нальности". Я действительно горжусь ими,
взрослым есть чему у них поучиться. Считаю,
что этот фестиваль нужно обязательно про-
должать, поэтому мы и дальше будем вся-
чески поддерживать такое прекрасное ме-
роприятие.

- Есть ли у Вас интересные идеи
или действующие проекты?

- На сегодняшний день конкретно моего
проекта в женском движении нет. Но это не
мешает мне помогать остальным и прини-
мать участие в совместных мероприятиях. Я
часто взаимодействую с Викторией Каскевич,
которая работает в Модельной библиотеке.
Мне близки её проекты и взгляды.

Также в женском движении мы обсужда-
ли организацию "Битвы умов" среди учреж-
дений и предприятий. И чтобы мероприятие
было благотворительным. Сейчас, вспоми-
ная интересные проекты, в памяти всплыва-
ет крупный фестиваль для работающей мо-

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

Реализуем идеи вместе

С 14 ПО 19 СЕНТЯБРЯ в Санкт-Пе-
тербурге состоялся чемпионат России по
прыжкам на батуте. Спортсмены соревно-
вались по программе индивидуальных и
синхронных прыжков на батуте, на акроба-
тической дорожке и двойном минитрампе.
Всего в спортивном мероприятии приняли
участие 500 человек из 26-ти субъектов
Российской Федерации.

Мегион в составе ХМАО-Югры пред-
ставляли воспитанники спортивной школы
"Вымпел" Алена Калашникова и Кира Аки-
менко. Спортсмены выступали под руко-
водством тренеров Андрея Геннадьевича и
Лианы Филиксовны Акиншиных.

По итогам соревнований в дисциплине
"Двойной минитрамп" Алена Калашникова
завоевала бронзовую награду.

Также в эти сроки прошли Всероссий-
ские рейтинговые соревнования "Надеж-
ды России-3". В дисциплине "Двойной ми-
нитрамп" Кира Акименко заняла 5-е мес-
то.

Поздравляем тренеров и их спортсме-
нов с победой, желаем дальнейших успе-
хов и побед в спорте!

лодёжи "Стимул". Я свою трудовую деятель-
ность начала в 2007, а в следующем году фе-
стиваль впервые прошёл в городе. Был поло-
жительный эффект, потому что для этой це-
левой аудитории подобных мероприятий не
так уж и много. Самое интересное в нём было
то, что участие принимали люди из разных
профессий. Что, кстати, было бы полезно и
для обучающихся в колледже (дополнитель-
ная профориентация). А также можно пригла-
сить людей из Лангепаса и обменяться опы-
том, было бы очень полезно. Что ж, теперь у
меня появилась идея - довести эту мысль до
остальных и организовать подобный фести-
валь. Для реализации задуманного можно
привлечь отдел по молодёжной политике, уп-
равление информационной политики. "Дви-
жение Первых" также, думаю, не откажет и с
удовольствием поддержит. Может быть, вес-
ной? Нужно будет обязательно обсудить это
с остальными!

- Как часто вы встречаетесь и об-
суждаете новые идеи и проекты?

- Мы встречаемся по мере необходимос-
ти, перед важными мероприятиями или когда
нужно помочь с реализацией идеи, высказать
своё мнение и провести так называемый моз-
говой штурм. Участницы в нашем движении все
замечательные. Смотрю на них и думаю - все
самодостаточные, интересные личности, со
своим колоритом. И это очень здорово! Про-
сто радостно, что у нас в Мегионе есть такое
женского движение, где собрались действи-

тельно инициативные женщины, которые ре-
шили направить свою энергию в положитель-
ное русло.

Мы занимаемся многим: благотворитель-
ностью, консультационной помощью, волон-
терством. В общем, стараемся помочь всем,
чем можем, помимо реализации каких-то сво-
их проектов.

- Для чего стоит вступить в женс-
кое движение?

- У нас очень много творческих людей, но в
силу отсутствия определённых знаний и ресур-
сов осуществить задуманное бывает сложно.
А став частью женского движения, можно по-
лучить обратную связь и найти единомышлен-
ников. Я убеждена, что невозможно создать
глобальный проект самостоятельно. Всегда
нужно мнение со стороны и поддержка.

На сегодняшний день мы только делаем
первые шаги, заявляем о себе. Нам нужно на-
учиться ориентироваться в пространстве, ка-
кие проекты интересны и нужны жителям го-
рода. Для этого мы опрашиваем своих кол-
лег и знакомых, что бы они хотели видеть.
Таким образом формируется мнение, и я ду-
маю, что когда мы сядем разрабатывать
план на следующий год, то проектов будет
гораздо больше. Объединившись, мы смо-
жем достичь высот, стать примером для всех
жителей города!

ÌÅÃÀ ÍÀÖÈß

7 ОКТЯБРЯ во Дворце искусств состоялся гала-концерт город-
ского межнационального творческого фестиваля "Мега Нация".
"Дружба - это сила, единство - это мощь" - под таким девизом прохо-
дил второй сезон.

Инициатором проведения фестиваля "Мега Нация" выступила об-
щественная организация "Восток" во главе с руководителем Па-
тимат Азизовой. Помощь и поддержку в проведении всех этапов про-
екта оказали управление культуры, управление общественных свя-
зей и управление физической культуры и спорта администрации го-
рода, Дворец искусств и участницы городского женского движения
"Инициатива". Спонсор мероприятия - общество с ограниченной
ответственностью "Регионсервиснефть".

В этом году участниками "Мега Нации" стали пять команд. За
несколько месяцев они успели проявить себя в разных сферах: пока-
зали интеллектуальные способности в квест-игре по истории Меги-
она, состязались в скорости и выносливости на "Кроссе нации" и при-
няли участие в "Битве умов". В финальном этапе проекта команды
презентовали творческие номера.

Участников фестиваля приветствовала Ольга Луткова, началь-
ник управления общественных связей, участница городского женс-
кого движения "Инициатива". Ольга Леонидовна отметила ценность
мероприятий, на которых встречаются и объединяются представи-
тели разных культур.

После выступления команд на сцену вышли также артисты куль-
турных учреждений и городские творческие коллективы.

Как распределило призовые места жюри?
3 место заняла команда "Крепыши",
2 место - прекрасные девушки из команды "Осенние леди",
1 место - команда "Русский дух".
Однако на этом церемония награждения не закончилась.

Представители общественности и организаторы тоже получили
возможность выделить запомнившиеся им команды. Специаль-
ные призы вручали командам от имени городского женского дви-

Итоги подведены!

жения "Инициатива" и женского движения партии "Единая Россия".
- Было очень приятно присутствовать на фестивале, который объе-

диняет народы, живущие в Мегионе. День для проведения фестиваля
был выбран особенно удачно - праздник дружбы культур мы проводим
в день рождения Президента России Владимира Путина. Владимир
Владимирович неоднократно повторял, что наша страна - это неру-
шимый союз национальностей и культур, живущих в мире и согласии,
- отметила Наталья Капуста, участница городского женского движе-
ния "Инициатива".

Спецпризы получили команды "Суетологи" и "Лидеры".
Участников, организаторов и зрителей фестиваля "Мега Нация"

объединила одна цель - укрепление дружбы и согласия между людь-
ми, которые живут в Мегионе. Выступления команд на всех этапах
фестиваля еще раз продемонстрировали, что наша сила - в единстве.
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МОЛОДЁЖЬ города приняла участие
в облагораживании Мегиона: высадила де-
ревья и провела субботник на территории
Мега.Парка.

В рамках проекта "Доброслужащий"
прошла акция "День единых действий". Мо-
лодые муниципальные служащие при орга-
нах местного самоуправления совместны-
ми усилиями провели субботник.

В это же время специалисты и воспитан-
ники Центра гражданского и патриотичес-
кого воспитания им. Е.И. Горбатова выса-
дили около двадцати деревьев на терри-
тории парка. Посоветовавшись с профес-
сионалами, выбор пал на берёзы. Деревья
высадили согласно схеме, которая была
предусмотрена заранее, чтобы всё было
гармонично и системно.

Отметим, что эта акция далеко не пер-
вая. За всё время существования парка уже
было высажено более двухсот деревьев,
многие из них прижились. Специалист по
работе с молодёжью Центра им. Е.И. Гор-
батова Виктория Невзорова испытывает
гордость за участие в подобных акциях и
считает, что это очень важное и нужное
дело - озеленять родной город.

- Мы хотим, чтобы наш Мега.Парк, кото-
рый начали облагораживать ещё в про-
шлом году, был местом притяжения жите-
лей города. Для этого мы проводим суббот-
ники и высаживаем деревья. Хотим, чтобы
тут всё цвело и люди могли наслаждаться
природой, получать удовольствие. Берёзы
подготовили сами, без лесничеств и питом-
ников, - рассказал директор Центра граж-
данского и патриотического воспитания
им. Е.И. Горбатова Александр Петрович
Ломачинский.

Мария СТАРОДУБ

Зелёный парк

Алена Калашникова -

бронзовый призёр
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